



Medienmitteilung vom 30. August 2024

Eröffnung 63. Oberländische Herbstausstellung in Thun

OHA 2024: Ein Fest, das Menschen verbindet

Heute Mittag wurde die 63. Oberländischen Herbstausstellung (OHA) in Thun feierlich in Szene gesetzt. Urs Meier, Verwaltungsratspräsident der Thun-Expo, und Gerhard Engemann, Geschäftsführer, durchtrennten symbolischen das rote Band und gaben damit den Startschuss für die Messe, die unter dem Motto «OHA vereint» bis zum 8. September viele Erlebnisse und Attraktionen bietet.

«Menschen brauchen Menschen», so brachte es Urs Meier in seiner Begrüßungsrede auf den Punkt. Die OHA ist nicht nur eine Plattform für Genuss und Shopping, sondern auch ein Ort der Begegnung und des Miteinanders. Dutzende von Vereinen aus Thun und Umgebung präsentieren sich während zehn Tagen auf dem Messegelände und laden die Gäste ein, aktiv teilzunehmen. Die Sonderschau «OHA vereint» widmet sich in diesem Jahr dem lebendigen Vereinsleben, das so vielfältig ist wie die Menschen selbst. Hier haben die Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit, verschiedene Vereinigungen kennenzulernen und vielleicht sogar selbst Mitglied zu werden.

Vielfältige Angebote für jeden Geschmack

An der diesjährigen OHA kann auch Unerwartetes geschehen: Der Samariterverein Thun inszeniert an verschiedenen Orten und zu verschiedenen Zeiten brenzlige Situationen, die ein entschlossenes Handeln erfordern. Damit will der Verein vermitteln, im richtigen Moment mit Wissen, Herz und Mut in Notfällen zu handeln. Ihr Motto: Nur nichts tun ist falsch.

Für Sammelfans findet am 1. September im «le garage» die 3.Thuner Münzenmesse statt, organisiert vom Verein Celtic-Coins unter der Leitung von Reto Schrag. Wer möchte kann sogar vor Ort selbst eine Münze prägen. Hierfür wurden extra neue Stempel für die OHA designt.

Tradition trifft auf Moderne: Ob neueste Haushaltsgeräte oder traditionelle Spezialitäten aus dem Oberland – an den Ständen gibt es viel zu entdecken. Der Besuch der OHA ist nicht nur inspirierend, sondern auch eine Rückkehr zu den Wurzeln des Handels: «Ein Märli war schon bei unseren Ahnen ein Höhepunkt im Alltag», erklärt OHA-Macher Engemann.

Die OHA ist weit mehr als nur eine Messe; sie ist ein lebendiges Fest der Gemeinschaft, das Menschen zusammenführt und Erinnerungen schafft. Die schönsten zehn Tage in Thun haben begonnen – die Vielfalt des Angebots verspricht Jung und Alt ein unvergessliches Erlebnis – jetzt louft öppis z Thun!

www.oa.ch

Die schönsten zehn Tage in Thun

Die Oberländische Herbstausstellung (OHA) bietet auf dem Thun-Expo Gelände (Kasernenstrasse 35 b) auf 16'000 Quadratmetern alljährlich zehn Tage eine opulente Erlebnis-Plattform. Die aussergewöhnlichen Sonderschauen, wie dieses Jahr «OHA vereint», stellen einen informativen Mehrwert dar.

Eintrittspreise

Erwachsene CHF 10, Kinder (6 bis 16 Jahre) CHF 4
Kollektivtickets für Schulen ab 10 Personen CHF 4
Dauerkarte CHF 25 (alle Preise inkl. MWST)

Öffnungszeiten

Montag bis Donnerstag, 13.00 bis 21.00 Uhr
Freitag und Samstag, 13.00 bis 22.00 Uhr
Sonntag 11.00 bis 18.00 Uhr

Das Restaurant «Alte Reithalle», die Feldschlösschen-Lodge, das Restaurant «Stall N°5», das «Raclette-Stübli» sowie «le garage» bar & bühne haben längere Öffnungszeiten – Details sind über den QR-Code auf der Website zu finden.



Für weitere Informationen und Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Bettina Kriegel, Medienverantwortliche, OHA Thun, Telefon 079 458 39 31, Kriegel Kommunikation, Länggasse 40, 3600 Thun, E-Mail: info@kriegel-kommunikation.ch